

internationale entière. Le Canada a joué un rôle actif dans plusieurs des projets et agit en temps que "pilote" pour le Projet sur les eaux intérieures qui étudie les problèmes de la gestion efficace des fleuves dans un contexte interjuridictionnel. Le fleuve Saint-Jean a été choisi comme l'exemple canadien pour les fins du projet.

Le CDSI se réunit deux fois l'année pour reviser le progrès accompli au sein des projets, pour choisir des nouveaux projets d'action, et pour discuter des préoccupations et des activités environnementales dans chaque pays-membre de l'OTAN. La réunion d'Ottawa marquera la première fois que le CDSI se réunit à l'extérieur du Quartier-général de l'OTAN à Bruxelles.

Lors de la réunion d'Ottawa en avril, les experts Canadiens bénéficieront d'une possibilité nouvelle de faire la connaissance d'experts européens et américains. En même temps, les visiteurs pourront se familiariser, dans plusieurs cas pour la première fois, avec les préoccupations et les réalisations canadiennes dans le domaine de l'environnement.

CONSULTER SUR PLACE